
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N°  16 del Registro

ORIGINALE

Oggetto: DPR 50324 DEL 24 LUGLIO 1996. REGOLAMENTO RECANTE NORME 
PER  L'ELIMINAZIONE  DELLE  BARRIERE  ARCHITETTONICHE  NEGLI 
EDIFICI, SPAZI  E SERVIZI PUBBLICI : "ATTO DI INDIRIZZO E DI IMPEGNO 
DI  SPESA  AI  FINI  DELL'ELIMINAZIONE  DELLE  BARRIERE 
ARCHITETTONICHE PRESSO L'EDIFICIO DELLA SEDE MUNICIPALE".  

L'anno duemilasedici, il giorno ventinove del mese di luglio   , nella sala delle adunanze del Comune, si è 
riunito  il  Consiglio  Comunale in  sessione Straordinaria,  seduta Pubblica ed in  Prima convocazione,  nelle 
persone dei sigg.

N. COGNOME E NOME Pres Ass

1 NESCA Carlo X

2 ERCOLANI Antonio X

3 PROTOPAPA Ilaria X

4 PETRACCA Pier Anna X

5 SPAGNOLO Chiara X

6 SERGI Vito Giuseppe X

7 MONTEDURO Riccardo X

N. COGNOME E NOME Pres Ass

8 CIARDO Massimo X

9 COPPOLA Raffaella X

10 BIASCO Antonio X

11 MELCARNE Marino X

12 RIZZO Raffaele X

13 CIARDO Francesco X

Presenti: 13 Assenti: 
Partecipa il Segretario Generale  Dr. Pierluigi CANNAZZA.
Il Presidente, riconosciuto legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta e pone in discussione 
l'argomento in oggetto.

Pareri ai sensi dell’Art.49 - D.Lgs. 18/08/2000, N°267

REGOLARITA’ TECNICA
Parere: Favorevole
Addì: 21/07/2016

Il Responsabile di Posizione
 Dr Pierluigi CANNAZZA  

REGOLARITA’ CONTABILE
Parere: 
Addì: 

Il Responsabile di Ragioneria
 



Il  Sindaco-Presidente, introduce  l’argomento  inserito  al  punto  n°  3  dell’o.d.g.  su 
richiesta dei Consiglieri del Gruppo “Idea Comune” (all. 1 proposta)

Successivamente invita i Consiglieri ad intervenire sull’argomento;

Il Consigliere Biasco, rileva come trattasi di un argomento che sta a cuore a tutti per 
cui alla proposta bisogna dare sostanza;

Il Sindaco riferisce che da parte dell’Ente vi è piena disponibilità a votare un atto di 
indirizzo  affinchè  la  Giunta  Comunale  predisponga  uno  studio  di  fattibilità  con  relativo 
fabbisogno finanziario;

Non si può nascondere il fatto , continua, che l’Ente deve far fronte ad altre situazioni 
di criticità, non ancora definite, per le quali sono in corso trattative per una efficace e positiva 
risoluzione;

Il Consigliere Ciardo, preannuncia voto contrario e riferisce quanto segue: 
“ In  considerazione  delle  attuali  risorse  di  bilancio  disponibili,  il  Movimento  5  Stelle  si  

oppone alla richiesta di rinvio della trattazione dell'argomento a settembre prossimo, prospettando la  
difficoltà o impossibilità  di  rinvenire  risorse utili  tra un mese;  anzi,  dopo il  mese di  ferie  estive  
potrebbe  emergere  qualche  debito  fuori  bilancio  ad  aggravare  il  quadro  economico  finanziario  
dell'Ente.

Pertanto, chiede all'Amministrazione, nella veste di tutti i consiglieri facenti parte, la presa di  
coscienza attuale ad assumere l'impegno nell'imputare una somma sufficiente a realizzare un sistema  
idoneo all'accesso  alle sedute consiliari nonché a tutti gli uffici siti al primo piano (es. montascale a  
poltrona); in assenza di tale impegno, chiedo l'attuazione immediata dei principi previsti dal DPR  
503/1996 e precisamente  dall'art. 1 comma 4 in riferimento agli accorgimenti necessari da attuare a  
favore dei soggetti con limitata capacità motoria per migliorare la fruibilità dei servizi, e al comma 5  
per la creazione di sistemi di chiamata attiva che consentano ai dipendenti comunali di fornire il  
servizio di cui sono titolari senza indugio e con la massima scrupolosità e tempestività (allo stato  
attuale tutti i dipendenti dimostrano ampia disponibilità nello svolgere il servizio a questa condizione,  
anche se il disagio non è totalmente annullabile).

Il Movimento 5 Stelle chiede, inoltre, in aderenza al programma amministrativo presentato  
(punto 1 “partecipazione”), lo svolgimento delle sedute consiliari all'aperto o comunque al piano  
terra  al  fine  di  consentire  la  partecipazione  piena  e  inclusiva  di  tutti  i  cittadini;  a  tal  fine,  in  
considerazione del  numero dei  dipendenti  comunali  e  degli  spazi  disponibili  si  potrebbe valutare  
l'accorpamento  di  alcuni  uffici  di  settore  in  una  sede  idonea  sempre  al  piano  terra  che  sia  
raggiungibile in modo agevole ed efficace.

Inoltre, il D.U.P. recentemente approvato riporta alla missione 10 “trasporti  e diritto alla  
mobilità”  l'obiettivo  operativo  di  abbattere  le  barriere  architettoniche,  in  sintonia  con  la  
riqualificazione delle strade; in pratica, occorre soprattutto eliminare tutti i punti del manto stradale  
sconnesso  per  permettere  l'accesso,  prima  viario  alla  sede  municipale,  e  infine  all'interno  
dell'edificio. Pertanto il Movimento chiede il  ripristino delle condizioni critiche stradali in diversi  
punti  del  territorio  evitando conseguentemente  le  successive  pendenze  legali  con  alcuni  cittadini  
ricorrenti.

La politica deve andare incontro ai  cittadini  e  non il  contrario;  almeno una volta tanto,  
attuiamo questo principio democratico senza distinzione alcuna tra categorie di cittadini con il fine  
primario di creare una comunità più inclusiva e partecipata.

Il Sindaco propone di dare mandato alla Giunta Comunale per uno studio di fattibilità 
con  relativo  fabbisogno  finanziario  da  portare  all’attenzione  del  prossimo  Consiglio 
Comunale con l’impegno di assoluta priorità nella individuazione dei canali di finanziamento;

IL CONSIGLIO COMUNALE

Uditi i vari interventi dei Sigg. Consiglieri,

Visto il D.Lgs. n° 267/2000;



Con voti favorevoli n° 12 e n° 1 contrario (Francesco Ciardo)  espressi per alzata di 
mano; 

DELIBERA

Di dare  mandato alla  Giunta  Comunale  per  uno  studio  di  fattibilità  con  relativo 
fabbisogno  finanziario  da  portare  all’attenzione  del  prossimo  Consiglio  Comunale  con 
l’impegno di assoluta priorità nella individuazione dei canali di finanziamento;



Il presente verbale viene letto, confermato e sottoscritto.

Il Presidente
Dr. Carlo NESCA 

Il Segretario Generale
 

RELATA DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione viene affissa all'Albo Pretorio Informatico del 
Comune  dal  _____29/08/2016_____  al  _____13/09/2016_____  ai  sensi  dell'Art.124  c.1  - 
D.Lgs.18/8/2000, N°267.

Gagliano del Capo,  29/08/2016 
IL SEGRETARIO GENERALE

Dr. Pierluigi CANNAZZA

INVIO DELLA DELIBERAZIONE
     
La presente deliberazione è stata comunicata ai capigruppo consiliari (Art.125 - D.Lgs.18/8/2000, 
N°267), nota N. ______ del __________________.

[   ]   (Art.135 del - D.Lgs. 18/8/2000, N°267)

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

La presente deliberazione è divenuta esecutiva per:

[ X ] Decorrenza gg. 10 dall’inizio della pubblicazione 
(Art. 134, c.3 - D.Lgs. 18/08/2000, N. 267)

[  ] Dichiarazione di immediata eseguibilità. (Art. 134, c. 4 - D.Lgs. 18/08/2000, n. 267/2000.

Gagliano del Capo, Lì ____________________
IL SEGRETARIO GENERALE


